

Le Mans, dimanche 8 juin 2025, les résidents de la rue d'Alger ont assisté à une scène aussi surprenante qu'inattendue : un chien a été retrouvé coincé sur le toit d'un immeuble de quatre étages, sans que personne ne puisse expliquer comment il avait pu s'y retrouver.

Il est environ 9 heures du matin lorsque des habitants du 11 rue d'Alger, tout juste réveillés, aperçoivent depuis leur courette un border collie perché sur le toit de leur bâtiment. Déconcertés et ne voyant aucune issue évidente pour secourir l'animal (car l'immeuble n'a pas d'accès direct au toit), ils décident d'alerter les pompiers.





La police municipale arrive en premier sur les lieux afin de sécuriser le périmètre et faire un premier constat. Peu après, une équipe spécialisée de sapeurs-pompiers, menée par le



lieutenant Marcellin Eger, intervient. Un dispositif de **Sauvetage en Milieu Périlleux (SMP)** est rapidement mis en place, comprenant notamment un camion muni d'une nacelle élévatrice, un véhicule de sauvetage animalier et plusieurs unités chargées de bloquer temporairement la circulation. « **Ce genre de situation arrive très souvent, mais cela concerne des chats pour la majorité des cas** », confie le lieutenant Eger à l'issue de l'intervention.

Le sauvetage a nécessité 2h30 d'intervention

Pour plus de sécurité, un maître-chien est également monté dans la nacelle avec le pompier dans le but de calmer l'animal avec l'aide d'un jouet (à savoir un gros cochon rose) et des croquettes. Il faudra près de **deux heures et demie de manœuvres minutieuses** pour que le chien soit enfin récupéré sain et sauf. Aucun blessé n'est à déplorer, et il a été pris en charge par la fourrière.







Comment ce chien s'est retrouvé sur le toit ?

Si le mystère reste entier quant à la façon dont le chien a pu grimper jusqu'au toit, **les riverains garderont en mémoire ce dimanche matin peu ordinaire**, et une nouvelle démonstration du **professionnalisme et du dévouement des pompiers**, ces héros du quotidien qui n'hésitent jamais à risquer leur vie, même pour sauver celle d'un fidèle compagnon à quatre pattes.

Texte : Paul BROUSSAUD.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)